

# Die Sieger des Nikolaus-Malwettbewerbs stehen fest

Über 80 Kinder zwischen zwei und zwölf Jahren haben am Nikolaus-Malwettbewerb teilgenommen. Ihre Nikolaus-Bilder können noch bis Ende Januar an der Marienkapelle im Dom bewundert werden.

Von Martina Bauer  
23. Jan. 2026



Neun Kinder, je drei in den Altersgruppen 2-5, 6-8 und 9-12, haben gewonnen und dürfen sich über einen Buchpreis sowie eine Exklusivführung zu den Glocken des Domes freuen. Herzlichen Glückwunsch an Guendolin, Rebeca, Mia, Luise, Maria, Jakob, Levi, Miella und Marlene!

Ein Sonderpreis für das schönste Gemeinschaftskunstwerk erwartet das Katholische Kinder- und Familienzentrum St. Laurentius aus Gundheim.

Alle Gewinnerbilder können auf der Homepage angesehen werden.

Danke an alle, die mitgemacht haben!

Auf alle Teilnehmer wartet für ihren Einsatz ein Schoko-Nikolaus im Dom.